



Appel aux artistes en arts visuels pour la programmation 2018

Date limite de candidature : **21 novembre 2017**

Québec, 6 septembre 2017 - Le Centre Sherpa de l'organisme Pech, invite les artistes en arts visuels à soumettre un projet d'exposition pour la programmation 2018 de l'Espace Galerie. Chaque année, nous présentons des expositions ouvertes au public d'une durée de 6 à 8 semaines d'artistes provenant de divers horizons.

Vous avez une idée originale pour un projet à caractère social, militant ou communautaire? Le Centre Sherpa s'engage à couvrir les frais reliés à la salle d'exposition, au montage, aux communications et au vernissage. De plus l'organisme offre un cachet de 300.00\$ pour la réalisation du projet.

Le Centre Sherpa aborde l'art comme un média ouvert, inclusif, social et accessible. L'Espace Galerie se définit comme un lieu d'essais et d'expériences propices au développement de l'art relationnel, de la vie citoyenne et de la médiation culturelle. Sherpa se veut un lieu de vivre ensemble, un lieu de partage et de mieux être, faisant partie intégrante de PECH (Programme d'encadrement clinique et d'hébergement), un organisme communautaire œuvrant dans le domaine de la santé mentale.

NB : Les artistes sélectionnés seront contactés à la fin du mois de novembre 2017 et devront présenter leur projet d'exposition lors d'une rencontre avec l'équipe du Centre Sherpa.

Le dossier doit comprendre :

- Une proposition de projet (500 mots) + un texte de démarche (250 mots)
- 10 images numériques de 600-800k maximum et une liste descriptive
- Pour les vidéos, en format Quicktime de 200Mo maximum ou en liens YouTube (max. 2)
- Un curriculum vitæ (max. 3 pages)

Déposez vos dossiers sur place ou envoyez par courriel à :

Alain Côté | alain.cote@infopech.org

130, boulevard Charest Est

Québec, QC, G1E 0E2